Platz 9 beim Deutschlandpokal in Schwabach

Taekwondo. Zum ersten Mal stellte der Landesverband TUMV (Taekwondo Union Mecklenburg-Vorpommern) unter der Leitung des Landestrainers, des Greifswalder Taekwondo-Sportlers Tobias Melms, ein Jugendteam zusammen, welches das Land Mecklenburg-Vorpommern beim Deutschlandpokal der Jugend im bayerischen Schwabach vertrat.

Jedem Bundesland war es dort möglich, ein Team zu stellen. Dieses musste sich im direkten Vergleich mit einem anderen Bundesland im Wettkampf stellen. Mit welchem, das wurde jeweils durch Auslosung festgelegt. Das Jugendteam aus Mecklenburg-Vorpommern, das aus Felix K., Lucas F., Lucas M., Josephine M., Nele S., Franziska S., Vanessa H. und Danny V. bestand, musste sich gegen die Vertreter aus Bayern, Thüringen, Berlin/Brandenburg und Niedersachsen behaupten. Dies gelang dem Team auch mit beachtlichem Erfolg, denn in acht Disziplinen konnten unsere Jugendlichen überzeugen.

Am Ende reichte die Leistung für den neunten Platz in der Länderwertung beim Deutschlandpokal. Das Taekwondo-Team bedankt sich dafür auch bei den EWN und dem Graffiti-Atelier in Greifswald für deren Unterstützung. Sie haben die Teilnahme bei diesem Turnier erst ermöglicht.



Mit dem erreichten neunten Platz beim Deutschlandpokal in Schwabach sind Sportler und Trainer hochzufrieden. Foto: Nadine Breitsprecher